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田平南小学校 学校便り ＮＯ．２０ 令和６年２月１日
平戸市立田平南小学校
文責 校長 柴原一啓

今日から２月です！
早いもので今日か ２６日（金）から２

ら２月です。西島麦 ８日（日）まで県内各
南が詠んだ俳句に 地で県下一周駅伝が行
「梅二月光は風とと われました。本校から
もにあり」がありま 女子児童２名が平戸市
す。私は、「まだま 小学生女子の代表とし
だ外気は冷たいです て出場しました。諫早
が、梅の花はもう咲 市にあるトランスコス

いています。春の足音が確実に近づいていま モススタジアムのトラ
す。」そのような句に思います。学校歴では、 ックで１５００ｍを精
春は一年間の区切りです。特に２月は、今年度 一杯の力を出して激走
のゴールをイメージした暮らしが重要となりま する様子に心から感動
す。また、学年のゴールを前に、落ち着いて学 しました。これからも
習のまとめができる月でもあります。「学びに 様々なことにチャレン
向かう２月」というテーマで各学年、学習内容 ジしてほしいと思いま
の確実な理解に力を入れていきます。 す。

１月２５日（木）
給食感謝集会を行 現在県内各地域において、新型コロナウイルス
いました。日本で 感染症やインフルエンザが流行しているようで
の学校給食の始ま す。お子さんの体調が優れないときは、無理をせ
りは明治２２年と ず早めに受診され、学校に連絡して頂きますよう
されています。途 お願いいたします。また、感染予防の観点から手
中、戦争等による 洗いやうがい等の声掛けもおこなっていただける
中断もあり、また、 とありがたいです。２月に入ったばかりで、かな

離島部等において開始時期の遅れもありました り寒さを感じますが、学校では感染症対策のため
が、現在では日本の小学校においてほぼ１００ 各学級窓を開けて常時換気を行っています。寒さ
％で実施されています。今回の給食感謝集会で を感じる場合もあるかと思われますので、寒さに
は、保健・給食委員会の児童が中心となって会 適した服装で登校させてください。
が進められました。子供たちは昔の給食につい
て学んだり、今の給食センターで給食が作られ
る動画を見たりしました。その中で、田平北小
学校からお招きした栄養助教諭の先生によるお 来年度の日課（予定）
話しがありました。動画を見ていた子供たちは、 についてお知らせいたし
見たことがない大きさの鍋や柄杓に大変驚いて ます。来年度の日課につ
いました。給食を作っている様子はなかなか見 いて若干の変更を行う予
ることができないので、貴重な学習になりまし 定です。火曜日を現行の
た。最後に栄養教諭の先生と、用務員さんに感 木曜日課と同じにする予
謝のメッセージを送りました。大変有意義な給 定です。具体的には、火
食感謝集会でした。 曜日の６時間目終了が１

５：１５となります（２
年生以上）。学級事務や
児童理解の時間の確保等
が理由です。御理解と御
協力の程、よろしくお願
いします。


